



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 03:14

PAG - 1 -

SEGUNDA ENTREGA

Miércoles 28 de Septiembre de 2005

Bolsa de Noticias

+Aleman: Entendimiento entre PLC y FSLN es normal. (Portada)

+Durante el encuentro el ex mandatario criticó la posición del gobierno Bolaños ante el gobierno de Costa Rica y las pugnas por el Río San Juan. Alemán dijo que es mejor que Bolaños se preocupe por resolver ese tipo de problemas y no andar metido en politiquería. Sobre su libertad condicional, Alemán negó que sea Daniel Ortega quien le está facilitando las cosas y explicó que el PLC y el FSLN como fuerzas políticas es normal que se entiendan, como hasta ahora.

+Señalan a diputados liberales que responden más al FSLN. (Portada)

+Actualmente hay fuertes pugnas internas en el manejo de las relaciones con el gobierno e incluso se vió reflejado en el tema de las desaforaciones, Diputados como Enrique Quiñónez y David Castillo, se habían comprometido personalmente con sectores gubernamentales con parar el tema de las desaforaciones pero finalmente ganaron esa batalla los diputados que señalan que responden al FSLN.

+Ortega en Brasil consigue financiamiento para 10 mil casas. (Portada)

+Las casas serían dadas a precios muy por debajo del mercado y con el objetivo que los ciudadanos tengan beneficios sociales.

+INTERPOL podría congelar investigaciones que pide el juez Rojas. (Portada)

+Centro Carter en Nicaragua. (Portada)

+El Centro Carter se reúne hoy con el comité cívico Ética y Transparencia y lo hará además con el Movimiento por Nicaragua y al final de su visita darán sus consideraciones sobre la situación interna de Nicaragua.

+Cuadra quiere ser vice. (Pág. 3)

+A pesar de su delicado estado de salud y sus limitaciones físicas, el diputado Jaime Cuadra dice estar dispuesto a aceptar la nominación para convertirse en el nuevo vicepresidente de la República.

+Reporte de Contacto. (Pág. 15)

+El Presidente Bolaños se reunió gran parte de la tarde de ayer con dirigentes del COSEP para informarles de los acontecimientos más recientes. Dicen que lo trataron de persuadir que negociara con los liberales, pero que el mandatario espera que sean los PLC los que cedan, por lo que no vieron arreglo cerca, nos comentaban algunos asistentes.

PROGRAMAS DE OPINIÓN DE TV

Canal CDNN

Programa: **Agenda**

Presentador: Rhina Cardenal

Invitado: Augusto Valle

Tema: Situación política de Nicaragua

Valle comentó que una elección a cuatro bandas es muy peligrosa, porque el CSE está dominado por el FSLN y si estas son cerradas se las darán a la organización política a que pertenecen. Agregó que existe



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 03:14

PAG - 2 -

una fuerza foránea de diputados de la Asamblea Nacional, quienes desean que se apruebe el CAFTA, pero que esto se ve difícil que prospere.

Reiteró su apoyo al ingeniero Jaime Cuadra, para que sea el Vicepresidente de la República en sustitución de José Rizo Castellón.

Canal 12

Programa: **Exclusiva con Stalin Vladimir**

Presentador: Stalin Vladimir Centeno

Tema: Política nacional

Stalin Vladimir Centeno dijo que a pesar de los comentarios que se han dado sobre una supuesta "molestia" del Gobierno en contra del Canal 12, el Presidente Bolaños no es capaz de cerrar ese medio de comunicación, porque considera que el Mandatario es un señor sensato, inteligente y que le ha manifestado estar a favor de la libertad de expresión.

Informó que el Cardenal Miguel Obando viaja a Roma y ha delegado a varias personas de su equipo la misión de participar como garantes en el diálogo nacional, "un diálogo que parece estar muerto con las notificaciones de desaforaciones de Salvo y Vega, con lo que el Gobierno ha dicho de desconocer cualquier solicitud de orden de Caputo", dijo Centeno

Considera que el TLC no podría ser aprobado esta semana, porque aún no hay consenso, debido a los roces entre el Ejecutivo y el PLC.

Canal 4

Programa: **En Vivo con Alberto Mora**

Presentador: Alberto Mora

Invitado: Edwin Castro (Diputado del FSLN)

Tema: Situación política del país

Castro indicó que el titular de hoy de los periódicos debería de ser "Gabinete de Bolaños en desbandada". Considera que el discurso de ayer del Presidente Enrique Bolaños no ayuda en nada al país y confirma la implicancia de los delitos electorales de que se les acusan.

Añadió que el Presidente Bolaños continúa desacatando los mandatos del poder Judicial, lo cual es sumamente grave para la estabilidad y el estado de derecho. Culpó al Mandatario de la fragilidad del estado de derecho, porque cuando se desacatan los mandatos judiciales se rompe el principio de estado de derecho.

Canal 100%

Programa: **De Mañana**

Presentador: Martín Madriz

Invitado: Miguel López Baldizón (Presidente del APRE)

Tema: Política nacional

López afirmó que las personas se involucran en la política para robar y no para servir al pueblo, por lo tanto hay que romper ese esquema y el APRE lo hará cuando gane las elecciones.



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 03:14

PAG - 3 -

Canal 10

Programa: **El 10 en la Nación**

Presentador: Jaime Arellano

Invitado: Lindolfo Monjarretz (Secretario de Comunicación de la Presidencia de la República)

Tema: Política nacional

Lindolfo Monjarretz dijo que en este momento no existe excusa para no aprobar el CAFTA. Aseguró que mientras el PLC no rompa el pacto no se ratificará ese tratado.

Arellano manifestó que sus fuentes le informaron que el PLC aprobará el CAFTA, hasta que sea aprobada la Ley Antimonopolio y el Banco de Fomento a la Producción, a lo que Monjarretz respondió diciendo que eso era un nuevo pretexto.

Monjarretz reiteró que el Presidente Bolaños y sus funcionarios no han cometido delitos electorales, a la vez que se preguntó de dónde saca Daniel Ortega tantos millones de córdobas, para financiar las concentraciones multitudinarias que realiza los 19 de julio. Afirmó que esos recursos Ortega no los informa al CSE y no por esto se le ha acusado de delitos electorales.

Destacó que el Presidente Enrique Bolaños está abierto y anuente a participar en un diálogo, tal y como lo recomendó la OEA.

Canal 2

Programa: **Primera Hora**

Presentador: Roberto Zúñiga

Invitado: Geovani Loaisiga (Periodista de Canal 8) y Sergio Aguirre (Periodista de El Nuevo Diario)

Tema: Política nacional

Geovani Loaisiga comentó que lo sucedido ayer es una medida cautelosa del Presidente Bolaños, porque las desaforaciones no vienen a abonar en nada a un acercamiento para sentarse en un diálogo. Añadió que el Mandatario está buscando denunciar a nivel internacional esa situación y así obtener apoyo de la comunidad internacional.

Aguirre dijo que la salida de los ministros fue una huida a los desafueros, pero deben de llegar a los juzgados a demostrar que no tienen nada que ver con lo que los están implicando.

Roberto Zúñiga indicó que hay quienes califican ese viaje como una huida disfrazada por parte de los funcionarios de Gobierno. Zúñiga se preguntó si estos ministros tienen realmente cita con la Comisión Interamericana de Derechos Humanos.

Los invitados al programa coincidieron que la elección de Jaime Cuadra como Vicepresidente de la República es una elección anunciada para sumar votos al PLC en la Asamblea Nacional, debido a que los suplentes son de la línea arnoldista.

Canal 12

Programa: **Buenos Días**

Presentador: Danilo Lacayo.

Invitados: Francisco Rosales (Magistrado de la CSJ), Álvaro Ramírez (Abogado) y Gerardo González

Tema: Nueva Ley de Registro Público

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 03:14

PAG - 4 -

Transcripción de los comentarios que hizo Danilo Lacayo en relación a la denuncia que harán los funcionarios de Gobierno ante la Comisión Interamericana de Derechos Humanos.

¿Qué es lo que esta pasando que se fueron los ministros y todo lo demás, y que van a la OEA a la Comisión Interamericana? Platicando yo ayer con alguna gente me decían, podría ser y las declaraciones del señor Inzulza creo que no son nada agradables. Desde este programa Buenos Días Nicaragua he estado insistiendo en el diálogo, pero la declaración de Insulza de ayer, decía que es frustrante lo de la OEA en Nicaragua, eso quiere decir que se siente que no hay nada que hacer y que entonces lo mejor, eso te lleva a tomar otras acciones. Señaló que la Carta Democrática de la OEA es bien clara. Ya ésta salida de estos ministros hacia Estados Unidos tiene una...increíble, ustedes me dirán bueno desconocer los tribunales, nadie esta discutiendo eso, el problema es el resultado de la salida de esta gente para allá, el mensaje que estamos enviando al mundo es que este país es ingobernable y que no hay seguridad, ese es el problema, y yo creo que hay ya toda una imagen del país bastante negativa y creo yo que podría tomarse resoluciones muy graves en contra de Nicaragua. Según Lacayo hay muchos indicativos que van a llevar a esa declaración de la OEA, a pronunciarse en una resolución muy drástica contra el Estado de Nicaragua, van a citar a unas reuniones de emergencia porque lo que se debe exponer en Estados Unidos es que es ingobernable este país, que hay un proceso democrático que está a punto de colapsar y la Carta Democrática dice que cuando un país con su sistema democrático, algunos me dirán pero es que no, bueno; pues. El problema es que aquí hay muchos intereses y se mueven muchos intereses y estos que se van y van a Estados Unidos nos va traer serias consecuencias. Por otro lado todo mundo piensa que todas estas manifestaciones, huelgas y demás están siendo auspiciadas por el Frente Sandinista, es lo que la gente piensa, yo repito lo que dice la gente. Me parece a mí que esto de los transportistas, que no están todos los transportistas del país porque es un sector que aduce que no va ahí porque esto esta siendo liderado por el Frente, ya se anuncia una huelga del sector de la construcción, el secretario Luis Barbosa de qué partido es, del partido Frente Sandinista, anuncia dramáticamente que van a la huelga y no se asusten si pasado mañana va otro a la huelga y de pronto tenemos el país paralizado, todo esto indica y va indicar para la OEA que el país tiene, o está, o ya colapsó y que esta democracia no puede seguir así, hay resoluciones que se toman desde aislarte, desde que no te venga ayuda. Yo creo que debería y don Arnoldo salió pidiendo diálogo, algo le dijeron a don Arnoldo ya, yo creo que no puede seguir el país así, nos van aislar y el problema es que ni don Arnoldo, ni don Daniel, ni don Enrique van a tener problemas, los que vamos a tener problemas somos nosotros.

Lacayo dijo que lo llamó un televidente que se llama Camilo Solórzano que informa que la refinería tiene gasolina hasta el viernes porque los transportistas no dejan pasar a las pipas, es decir, este problema de los transportistas es un problema serio, es decir esta bien que los transportistas estén en paro, pero por favor que dejen entrar a las pipas, hay gasolina hasta el viernes.

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 03:14

PAG - 5 -

Canal CDNN

Programa: **Entre Amigos**

Presentador: Luis Hernández

Invitado: Danilo Aguirre(Director de El Nuevo Diario)

Tema: Crisis institucional que vive el país

Aguirre considera que si las elecciones del 2006 sólo participan los dos partidos mayoritarios, que le han hecho daño al pueblo, el país no aguantara y puede darse un estallido social, porque estos no le darán solución a la problemática nacional, sino llevarlo de crisis en crisis

PARTICIPACIÓN DE REPRESENTANTES DEL GOBIERNO EN PROGRAMAS DE OPINIÓN

Funcionario	Tema	Programa	Medio
Lindolfo Monjarretz (Secretario de Comunicación de la Presidencia de la República)	Política nacional	El 10 en la Nación	Canal 10

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua